



Klasse Aktion unserer Elternschaft ☺

Die Kindertagesstätte „Benjamin Blümchen“ in Silstedt sagt
Dankeschön!

Vor 4 Wochen startete Radio Brocken zum großen „Baum-Schenken“. Diese Radioaktion erfolgte in Kooperation mit dem Nationalpark Harz.

Auch unsere Elternschaft zeigte gemeinsam mit unseren Kindern großes Interesse, an dieser Aktion teilzunehmen. Schon nach kurzer Zeit konnten so insgesamt **374** Bäume gespendet werden. In vielen Gesprächen zwischen den Eltern und ihren Kindern und kleinen Projekten zum Thema Bäumchen, wurde das Thema Baumsterben und die damit verbundene ökologische Katastrophe im heimatlichen Harz mit den Kindern besprochen.



Mit diesem großen Engagement der Eltern und aller weiteren Baumspender hatten wir nicht gerechnet. Daher gilt unser Dank in erster Linie allen Eltern und ihren Kindern. Ebenso gilt der Dank allen Erziehern der Kita „Benjamin Blümchen“, die zum Teil privat oder über die Kita spendeten und den Lehrern der Grundschule „Henning Calvör“ in Silstedt.

Liebe Grüße aus der Kita „Benjamin Blümchen“ in Silstedt ☺